

Neuer Jugendausschuss der BTSJ gewählt

- Allgemeines

Am gestrigen Donnerstag trafen sich die Berliner Jugendvertreter zu ihrer ordentlichen Jahresversammlung. Auf der Tagesordnung standen u.a. die Wahlen zum Jugendausschuss. Als neuer Landesjugendwart wurde Stefan Bartholomae und als sein Vertreter Hendrik Heneke gewählt. Die weiteren Ämter haben Juliane Klebsch (Landesjugendsprecherin), Sebastian Rüter (Schatzmeister), Annabell Wobschall (Schriftführerin), Birgit Lexow (Marketing und Public Relations) und Michael Pawellek (Beisitzer) für die nächsten drei Jahre inne. Den ausgeschiedenen Jugendausschussmitgliedern Henry Schulz, Janina Bathe und Henry Senf galt der Danke für ihr Engagement in der Berliner Tanzsportjugend.

09.03.2001 00:40 von Thorsten Sufke